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 子どもたちのよりよい学びのために！ ～教職員研修～ 

 本校では，今年度の研究テーマを「自ら考え進んで学び合う児童の育成を目指して～子ども一人一

人が「学ぶ」喜びを味わうことができる支援の工夫～」として，研究に取り組んでいます。 

教員一人一人が，研究テーマを意識しながら授業の工夫・改善に取り組むとともに，少人数のグル

ープに分かれて，グループごとに教員一人一人が授業を行い，その授業について成果と課題を話し合

いながら，研究を進めています。 

７月１４日（金）には，宇都宮市教育センターの諸伏沙織指導主事を指導者に招いて，学校全体で

授業研究を行いました。授業者は，５年生の今野聡士教諭と，６年生の川島直己教諭です。 

５年生は，算数の五角形や六角形などの多角形の内角の和を求める学習です。子どもたちは，ワー

クシートの図や表に表す活動を通して，多角形の内角の和の規則性を考えていました。６年生は，社

会の武士が力をもった時代についての学習問題を考える学習です。子どもたちは，写真や図により貴

族と武士の生活の違いを考える活動を通して，自分が疑問に思ったことや調べてみたいことを学習問

題としてまとめていました。 

授業後は，グループごとに，それぞれの授業の成果と課題について話し合いました。最後に，諸伏

指導主事からは，二つの授業について，教員と子どもたちの関係性や学級の雰囲気がとてもよいこと

と，子どもたちの様々な意見や考えを導き出す工夫がされていたことを褒めていただきました。 

 

◇5 年2 組の算数の授業の様子 

   
◇６年2 組の社会の授業の様子 

   
◇教職員の授業研究会の様子 
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学校を支えるボランティアの力！ 

 学校が教育活動を推進するにあたっては，保護者や地域の方々に多方面からお世話になっています。

前回の校長室だよりでお伝えした地域協議会の皆様の活動もそうですが，他にも様々なボランティア

という形でご協力をいただいています。今回は，ガーデニングボランティアと読み聞かせボランティ

アの皆様の活動をご紹介いたします。 

ガーデニングボランティアは，月1 回，玄関前の花壇や鉢植えの草花の植替えや除草などを行って

くださっています。色とりどりの季節の花々が，学校に彩りと潤いを与えてくれています。読み聞か

せボランティアは，月1～２回，各学級で，絵本などの読み聞かせを行ってくださっています。ボラ

ンティアの皆様お一人お一人の持ち味を生かした読み聞かせを，子どもたちも楽しみにしています。 

   

    

 

認め励ます教育を！ ～通知票の記入について～ 
 個人懇談では，大変お世話になっています。個人懇談において，担任からお伝えさせていただきま

した子どもたちの成長や頑張りにつきましては，ぜひご家庭でも話題にして褒めてあげてください。

学校でも，誰かとの比較ではなく，子どもたち一人一人の伸びやよい変化を認めるようにしています。 

通知票も，子どもたちの頑張ろうとする気持ちを後押しするものです。今年度から，通知票の記入

の仕方を少し変更したいと思います。「総合的な学習の時間の記録」（３～6 年），「外国語活動」（１

～4 年），「特別の教科道徳」（１～6 年）につきましては，学期ごとではなく， 2 学期の通知票に

まとめて記述します。これらの学習は，ひとつの単元が大きなまとまりとなっていたり，子どもたち

が身に付けるべき力に関連性があり，ある程度の学習を積み重ねることで子どもたちの姿に変容が見

られたりするため，一年間を通しての子どもたちの学習の様子や変容について，お伝えしたいと考え

ています。 

子どもたちが，自分のよさに気付き，そのよさを自信をもって伸ばしていけるように，学校でも取

り組んでまいりますので，保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

 

おいしい給食のために！ ～学校給食等支援事業の実施～ 
 県民の日に，本校の給食の様子が，NHK のニュースで取り上げ

られたところですが，今年度も学校給食等支援事業が実施されます。 

市教育委員会では，物価高騰の中においても給食の栄養バランスと

量を確保するため，各学校に補助金を交付する予定です。 

 今回の補助金は，食材の物価高騰分に充てる分のほか，保護者負

担軽減に充てる分があり，給食費の減額という対応になるようです。

詳細につきましては，後日，通知でお知らせします。 

 


